

Calendrier du mois de février 2025

(disponible sur www.ndanges33.fr)

Feuille d'infos

Février 2025

Paroisse Notre Dame des Anges – 208 rue de Pessac à Bordeaux

05.56.96.76.27 ; ndanges@bordeaux.catholique.fr

Site internet : www.ndanges33.fr

Date	Heure	Salle	
Vendredi 7	15h à 16h30	St André	Groupe Renaître
Dimanche 9	17h à 18h30	Bureau de Georges	Préparation à la confirmation
Mardi 11	16h15	Ehpad Clos Séréna	Eucharistie
Mercredi 12	15h	Ehpad Villa Pia	Eucharistie
	20h à 22h15	St André	Rencontre des couples se préparant au mariage
Jeudi 13	19h30-21h	Lycée St Genès	Soirée d'Ethique Publique sur le thème : "La technologie nous aliène-t-elle ?"
Vendredi 14	19h à 20h30	Oratoire	« Dépose tes fardeaux et prie pour le monde »
	19h à 21h	St André/Peyriguère	Groupe des collégiens/Lycéens
Samedi 15	15h à 18	St André	Rencontre du MEJ
	16h à 18h	Bureau de Georges	Rencontre du DUEC suivie de l'Eucharistie à 18h ouverte à tous
Dimanche 16	9h à 11h	Salle Caté	Eveil à la foi
	9h30 à 11	St André	Préparation à la profession de foi
	14h à 16h30	St Ignace	Partage biblique
Lundi 17	17h à 19h	St Ignace	Conférence St Vincent de Paul
	20h à 22h	St André	Groupe Pères et bières
Mardi 18	19h	Oratoire	Messe pour la PPH ouverte à tous
Mercredi 19	20h	St André	Rencontre des Equipes d'animation liturgique avec les prêtres
	20h30	St Ignace	Coordination des aumôneries de Bordeaux
Jeudi 20	20h15	Bureau de Georges	Equipe d'animation Pastorale

Editorial

Ils sont une quinzaine d'hommes ou de femmes, de trente à quatre-vingt-cinq ans, bien présents dans notre quartier, engagés dans des Associations diverses ou dans la Paroisse, et rattachés à différents Instituts ou Congrégations Religieuses. Ils se sont liés par des vœux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance, à la suite du Christ dont ils ont entendu l'appel il y a parfois très longtemps. Ils rendent de multiples services, bien souvent auprès des plus pauvres, par le soutien scolaire, la participation à des aumôneries, la catéchèse, la visite de malades, l'accompagnement spirituel, l'écoute psychologique, l'animation liturgique, la pastorale...

Ils sont souvent très discrets, ne cherchant ni la gloire ni les honneurs... Alors, **venez les rencontrer**, ce dimanche 2 février, fête de la Présentation de Jésus au Temple, autour d'un apéritif en salle St André, à l'issue de la Messe de 11 h !

Et puis le 9 février, nous fêterons **le dimanche de la Santé**, et cette fois-ci ce seront tous les soignants, les infirmiers/infirmières, les médecins, les ambulanciers, les membres des aumôneries d'EHPAD, les personnes présentes auprès des malades ou des personnes âgées que nous honorerons en priant avec eux et pour eux. Sans le savoir parfois, ils accomplissent cette parole du Seigneur : « ce que vous faites au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous le faites ! » (Mt 25, 40). Leur dévouement, leur patience, leur générosité font notre admiration ! Merci !

Ce jour-là du reste nous pourrions donner le Sacrement des malades au cours de la Messe de 11 h à ceux qui en feraient la demande. Il suffit qu'ils se signalent auprès du Secrétariat ou à l'un des prêtres de la Paroisse.

Georges Cottin, sj

Message du pape François pour la 33^e Journée Mondiale du Malade le 11 février 2025.

Chers frères et sœurs,

Nous célébrons la 33^{ème} Journée mondiale du Malade de l'année jubilaire 2025 où l'Église nous invite à devenir des « pèlerins de l'espérance ». Nous sommes accompagnés en cela par la Parole de Dieu. Saint Paul nous donne un message très encourageant : « L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5, 5), elle nous rend même forts dans les épreuves. [...]

Arrêtons-nous un instant pour réfléchir sur la présence de Dieu auprès de ceux qui souffrent, en particulier sous trois aspects qui la caractérisent : la *rencontre*, le *don* et le *partage*.

1. La *rencontre*. Lorsque Jésus envoie les soixante-douze disciples en mission (cf. Lc 10, 1-9), il les exhorte à dire aux malades : « Le Royaume de Dieu est proche pour vous » (v. 9). Il leur demande, en d'autres termes, de les aider à saisir dans l'infirmité, même si elle est douloureuse et difficile à comprendre, une occasion de rencontrer le Seigneur. Dans la maladie, en effet, si d'une part nous ressentons toute notre fragilité de créatures – physique, psychologique et spirituelle –, nous faisons d'autre part l'expérience de la proximité et de la compassion de Dieu qui, en Jésus, a partagé notre souffrance. Il ne nous abandonne pas et nous surprend souvent par le don d'une ténacité que nous n'aurions jamais cru avoir et que nous n'aurions jamais trouvée par nous-mêmes. [...]

2. Et cela nous amène à la deuxième piste de réflexion : le *don*. Jamais comme dans la souffrance nous ne nous rendons davantage compte que toute espérance vient du Seigneur, et qu'elle est avant tout un don à accueillir et à cultiver en restant, selon une belle expression de Madeleine Delbrêl, « fidèles à la fidélité de Dieu » (Cf. *Nous autres, gens des rues, Livre de vie*, 1966).

De plus, ce n'est que dans la résurrection du Christ que notre destin tout entier trouve sa place, dans l'horizon infini de l'éternité. Seule sa Pâque nous donne la certitude que rien, « ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les principautés, ni le présent, ni l'avenir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la profondeur, ni aucune autre créature ne pourra jamais nous séparer de l'amour de Dieu » (Rm 8, 38-39). Toutes les sources de lumière qui permettent de surmonter les épreuves et les obstacles de la vie naissent de cette « grande espérance » (cf. Benoît XVI, Lett. enc. *Spe salvi*, 27.31). [...]

3. Nous en arrivons ainsi au troisième aspect, celui du *partage*. Les lieux où l'on souffre sont souvent des lieux de partage, où l'on s'enrichit mutuellement. Combien de fois on apprend à espérer au chevet d'un malade ! Combien de fois on apprend à croire en se tenant près de ceux qui souffrent ! Combien de fois on

découvre l'amour en se penchant sur ceux qui sont dans le besoin ! En d'autres termes, on se découvre être des « anges » de l'espérance, des messagers de Dieu les uns pour les autres, tous ensemble : malades, médecins, infirmières, membres de la famille, amis, prêtres, religieux et religieuses ; là où l'on se trouve : dans les familles, les cliniques, les centres de soins, les hôpitaux et les dispensaires. [...]

Chers malades, chers frères et sœurs qui portez assistance à ceux qui souffrent, vous avez plus que jamais en ce *Jubilé* un rôle particulier à jouer. Votre marche avec les autres est un signe pour chacun, « un hymne à la dignité humaine, un chant d'espérance » (Bulle *Spes non confundit*, n. 11) dont la voix va bien au-delà des chambres et des lits des établissements de soins où vous êtes. Vous stimulez et encouragez dans la charité « l'agir harmonieux de toute la société » (*ibid.*), dans une symphonie parfois difficile à réaliser mais très douce et forte, précisément pour cette raison, capable d'apporter la lumière et la chaleur là où elle est le plus nécessaire.

Toute l'Église vous remercie ! Moi aussi, je vous remercie et je prie pour vous, en vous confiant à Marie, Santé des malades, à travers les paroles avec lesquelles tant de frères et de sœurs se sont adressés à elle dans le besoin.

Sous l'abri de ta miséricorde, nous nous réfugions, Sainte Mère de Dieu. Ne méprise pas nos prières, alors que nous sommes dans l'épreuve, mais de tous les dangers, délivre-nous toujours, Vierge glorieuse et bénie.

Je vous bénis, ainsi que vos familles et vos proches, et je vous demande, s'il vous plaît, de ne pas oublier de prier pour moi.

Pape François

Retrouvez l'intégralité du message sur le site du Vatican :

<https://www.vatican.va/content/francesco/fr/messages/sick/documents/20250114-giornata-malato.html>



Horaires des messes

Le dimanche à 11h et 18h30 (Messe qui prend son temps)

Le 23 février, il n'y aura pas de MT à 18h30

Le mercredi 5 mars, messe des cendres à 18h30

En semaine : mercredi et jeudi à 18h30

Adoration du saint Sacrement

Tous les mercredis de 17h30 à 18h30

Le 2^{ème} jeudi de chaque mois de 19h à 20h

Permanences les mardis et jeudis de 16h à 18h ; le samedi de 10h à 12h

Secrétariat : mardi et vendredi de 8h45 à 12h15 et de 14h à 16h30

Jeudi de 8h45 à 11h45.

En dehors de ces horaires, un **numéro et une adresse mail pour laisser vos messages** :

05.56.96.76.27 ; ndanges@bordeaux.catholique.fr